
О профессии СУДОВОДИТЕЛЯ
К сожалению, в наши дни профессия речника уже не так популярна, как раньше, она 
теряет свой престиж. Кто же выбирает профессию речника? Наверное, сыновья 
речников, как бы продолжающие династию. Вот и я решил получить специальность 
техника – судоводителя, потому что мой дед и отец работали на судах речного 
флота.
        Профессия судоводителя всегда была и остается одной из самых романтических. 
Кого не манила водная красота речных пейзажей, живительный речной воздух? 
Однако следует знать, что далеко не каждый сможет стать хорошим 
судоводителем. Для этого мало быть смелым и здоровым человеком, необходимо еще 
обладать и определенными психофизиологическими качествами: хорошей памятью, 
логикой,  оперативным мышлением. 
        Но самое тяжелое, наверное,  это то, что приходится переживать речникам и 
их родственникам. Как говорится, разлука – самая лучшая проверка чувств. 
Некоторые ее выдерживают, некоторые – нет… Наверное, поэтому так много 
семьей речников  распадаются.
        В работе на реке есть много плюсов и минусов, но я прекрасно понимаю, что 
труд судоводителя, весьма разнообразный и сложный, имеет  целый ряд черт, 
которые отличают его от труда большинства людей других профессий, но даже при 
этом я считаю, что трудности закаляют человека и придают ему новые силы для 
того, чтобы быть полезным своему региону, своей стране, своей семье.
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